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SEÑOR PRESIDENTE (Martín Melazzi).- Habiendo número, está abierta la reunión. 

Vamos a iniciar la reunión de la Comisión Especial de Innovación, Ciencia y 
Tecnología con la consideración del único punto del orden del día: "Adhesión al Tratado 
de Cooperación en Materia de Patentes. (Aprobación)". 

Me gustaría comentar a las señoras y señores legisladores que hay una propuesta 
del señor diputado Sebastián Cal para convocar al Fondo Nacional de Recursos y a la 
señora ministra de Salud Pública. Por lo cual, proponemos convocar a una nueva reunión 
para el próximo miércoles a la hora 9 y, en su defecto, en caso de que no puedan 
concurrir por algún motivo en especial, que se nos envíe una nota por Secretaría 
informando su opinión con relación a este Tratado de Cooperación que estamos 
analizando en este momento. 

SEÑOR REPRESENTANTE GOÑI REYES (Rodrigo).- Dado que ayer se votó en 
Cámara la posibilidad de que las comisiones puedan seguir sesionando y de que el 
próximo miércoles vamos a tener sesión a la hora 12, estaríamos de acuerdo siempre con 
la condición de que, como posponemos el tratado que teníamos para votar hoy -más allá 
de lo que vote cada uno-, lo votemos el miércoles. 

Creo que las delegaciones deberían ser citadas en conjunto, porque la presidenta 
del Fondo Nacional de Recursos es la señora ministra. Entonces, no tiene sentido que 
sean dos delegaciones distintas con una misma Presidencia. 

Nosotros estaríamos de acuerdo si los demás legisladores también acuerdan tener 
una reunión el próximo miércoles a la hora 9 con las autoridades del Ministerio de Salud 
Pública y del Fondo Nacional de Recursos -más allá de que la comparecencia sea en 
forma presencial o por medio de un informe escrito-, y votar inmediatamente, ya sea 
después de la concurrencia de la ministra y del Fondo Nacional de Recursos, o desde el 
inicio de la reunión si mandan el informe por escrito. 

Dejamos constancia -los legisladores lo tienen claro, pero para que quede asentado 
en la versión taquigráfica- que la votación es por sí o por no y tiene un único artículo, 
entonces, no tiene por qué demorar más de cinco o diez minutos. Es decir que no habría 
ninguna distorsión ni ninguna posibilidad de incompatibilidad con una sesión tres horas 
después. 

Para nosotros es muy importante poder votar, lo que sea. Nuestra postura es 
favorable, pero es importante votar esto antes de terminar el año, que fue el compromiso. 
El Partido Nacional está de acuerdo en posponer la votación para el próximo miércoles y 
realizar la citación para contar con la comparecencia -ya sea presencial o por informe- del 
Ministerio de Salud Pública y del Fondo Nacional de Recursos. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Se va a votar la moción del señor diputado Goñi. 

(Se vota) 

——Seis por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

Entonces, queda fijada la reunión para el próximo miércoles a la hora 9. Vamos a 
citar al Fondo Nacional de Recursos y a la ministra de Salud Pública, por lo que ya 
explicó el señor diputado Goñi. En caso de que no puedan comparecer, que nos hagan 
llegar con antelación el informe correspondiente sobre el Tratado de Cooperación en 
Materia de Patentes, y una vez que los legisladores accedan a ese documento, 
pasaríamos a la votación. 
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SEÑOR REPRESENTANTE GOÑI REYES (Rodrigo).- Si no mandan un informe 
por escrito y no comparecen, nosotros pedimos que se vote igual, como íbamos a hacer 
hoy. 

(Apoyados) 

SEÑOR PRESIDENTE.- No habiendo más asuntos que considerar, se levanta la 
reunión. 
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